

Piracetam

1000 mg / 5ml



Síntesis

SOLUCIÓN INYECTABLE IM. / IV.

Composición

Cada 5 ml contiene:

Piracetam 1000 mg

Vehículo c.s.p. 5 ml

PROPIEDADES

El piracetam es un agente nootrópico caracterizado por incrementar el rendimiento energético de las neuronas y facilitar la restauración del funcionamiento de las células corticales sometidas a estrés o hipoxia. El piracetam aumenta también la resistencia a la hipoxia neuronal, y facilita la recuperación y la vigilancia posanóxica. Activa las funciones cognitivas cerebrales (atención, memoria), en especial en pacientes con estados involutivos.

INDICACIONES

Trastornos de la atención y de la memoria, dificultades en la actividad cotidiana y de adaptación al entorno, que acompaña a los estados de deterioro mental debido a patología cerebral degenerativa relacionada con la edad. Mioclonías corticales.

CONTRAINDICACIONES

El piracetam está contraindicado en pacientes con hipersensibilidad al fármaco o a otros derivados de la pirrolidona o algunos de los excipientes de la formulación. También está contraindicado en pacientes con hemorragias cerebrales y en pacientes con insuficiencia renal terminal.

REACCIONES ADVERSAS

El piracetam puede producir efectos adversos, aunque no todas las personas las sufren. Temblor, incremento de peso, nerviosismo, somnolencia. Depresión, fatiga, estímulo sexual, dolor abdominal superior, diarrea, vómito, náuseas, urticarias, muy raramente dolor local, tromboflebitis, parestesia, o hipotensión después de una administración por vía intravenosa.

ADVERTENCIA Y PRECAUCIONES

Debido al efecto de piracetam sobre la agregación plaquetaria se recomienda precaución en pacientes con alteraciones hemostáticas, cirugía mayor o hemorragia grave. El piracetam se elimina vía renal y deben tomarse precauciones en los casos de insuficiencia renal. Para el tratamiento a largo plazo en ancianos se recomienda una evaluación regular de clarificación de creatinina para poder ejecutar la dosis en caso necesario. Debe evitarse la retirada brusca del tratamiento en pacientes con mioclonía, ya que puede provocarse una recaída o crisis por la retirada. No se dispone de datos suficientes sobre el uso de piracetam en la mujer embarazada. Piracetam cruza la barrera placentaria. Los niveles de fármaco en el recién nacido son aproximadamente de un 70% a un 90% de los niveles de la madre. Por lo que no se recomienda el uso de piracetam durante el embarazo a menos que sea estrictamente necesario. Piracetam se excreta por la leche materna, por lo que deberá evitarse su uso durante el período de lactancia o se deberá suprimir la lactancia durante el tratamiento.

INTERACCIONES CON OTROS MEDICAMENTOS

Se ha descrito con el uso concomitante de piracetam y extractos de hormonas tiroideas, confusión, irritabilidad y trastornos del sueño.

EFFECTOS SOBRE LA CAPACIDAD PARA CONDUCIR Y UTILIZAR MAQUINARIA

Teniendo en las reacciones adversas observadas con piracetam, es posible que afecten la capacidad para conducir y utilizar maquinarias lo cual deberá tenerse en cuenta.

POSOLOGIA Y FORMA DE ADMINISTRACION

Vía parenteral dosis usales de 2 a 4 ampollas por día durante una semana por vía intramuscular e intravenosa. La dosis se debe individualizar de acuerdo con la función renal del paciente y en anciano, insuficiencia hepática.

SOBREDOSIFICACION

Existe una sobredosificación asociado a la ingesta oral. No se ha descrito ningún otro caso de reacción adversa relacionado con una sobredosis. Manejo de la sobredosis. No existe un antídoto específico para tratar una sobredosis de piracetam. El tratamiento será sintomático y podrá incluir hemodiálisis es del 50 al 60% para piracetam.

PRESENTACION: Caja conteniendo 5 y 10 Ampollas de 5 ml.

CONSERVACION:

Almacénese en un lugar fresco y seco a temperatura entre 15° y 30°C.



Elaborado en República Dominicana por:
Laboratorio Síntesis, S.R.L
Manos que inyectan VIDA